



Eine interessante »Schulalarmübung« wurde in Vomperbach von der dortigen freiwilligen Feuerwehr durchgeführt. »Brandobjekt« war das Volksschulhaus in Vomperbach, wo eine Explosion im Heizraum der Schule mit starker Rauchentwicklung in den Stiegenhäusern und Unbenützbarkeit der Fluchtwege angenommen wurde. Es galt, alle Kinder durch die Fenster (Bild) ins Freie zu bringen. Unter der Leitung von Bezirksfeuerwehrkommandant Rudolf Erler nahmen zwei Züge der Feuerwehr teil und führten die Bergung sämtlicher Kinder vorbildlich und reibungslos in 15 Minuten durch. Damit stellten die Vomperbacher »Florianijünger« ihre Schlagkraft unter Beweis. Die Ehrengäste waren von der Übung begeistert.